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T a g e s o r d n u n g s p u n k t   1

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden-Sonnenberg am 22. April 2008

Gschäftsordnungsangelegenheiten

Protokollnotiz Nr. 0032 

Niederschrift

Herr Winkelmann teilt mit, dass sich in der Niederschrift zur Sitzung vom 19.02.2008 ein 
Fehler eingeschlichen hat. Das Abstimmungsergebnis zum Tagesordnungspunkt 5 
(Streetworker) wurde nicht korrekt angegeben. Es handelte sich bei dieser Abstimmung nicht 
um drei Nein-Stimmen, sondern um drei Enthaltungen. Es wird gebeten das 
Abstimmungsergebnis handschriftlich zu ändern. 

Die Niederschrift vom 19.02.2008 wird diesbezüglich korrigiert. 

Eingänge:

1.1 Schreiben von Prof. Pös vom 18.01.2008 betreffend des Wiederaufbaus einer 
Wartehalle an der Idsteiner Straße

1.2 Schreiben des Architekten Cassel betreffend des Bauvorhaben, Danziger 
Straße

1.3 Schreiben von iba e.V. Vorstellung und Bewerbung
1.4 Schreiben der Straßenverkehrsbehörde vom 17.03.2008 betreffend der 

Veranstaltung Iron Man
1.5 Schreiben von Stadträtin Thies vom 19.03.2008 betreffend des 

Messprogramms Umweltschadstoffe
1.6 Schreiben des Amtes der Stadtverordnetenversammlung vom 01.04.2008 

betreffend der Aufstellung der Vorschlagslisten für die Wahl der Schöffinnen 
und Schöffen für die Geschäftsjahre 2009 bis 2013.

1.7 Schreiben von Prof. Pös vom 11.04.2008 betreffend der Grundinstandsetzung 
des Treppenweges Danziger Straße/Kreuzbergstraße

Mitteilungen:

1.1 Dr. Jopp teilt mit, dass bis jetzt noch kein neuer Pächter für die Postfiliale 
gefunden wurde. Die Post in Frankfurt habe jedoch versichert, dass die Post in 
Sonnenberg erhalten bleibt. Die Öffnungszeiten würden aber sicherlich verringert 
werden müssen.
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1.2 Dr. Jopp teilt mit, dass er sich bezüglich der Anschaffung eines neuen 
Spielgerätes für den Spielplatz An der Hofwiese mit Herrn Seipp (Amt 67) 
getroffen hat. Dr. Jopp dankt Herrn Nolte für die Spende von 2.00,-- € für dieses 
Spielgerät.

1.3 Dr. Jopp teilt mit, dass für den Spielplatz an der Liebenburg ebenfalls neue 
Spielgeräte durch das Grünflächenamt angeschafft werden sollen. Hierzu wird der 
Ortsbeirat einen Vorschlag des Grünflächenamtes erhalten.

1.4 Dr, Jopp teilt mit, dass er am 21.02.2008 einen Brief an den Oberbürgermeister 
und an den Magistrat betreffend dem Betreuten Wohnen in der Danziger Straße 
geschrieben hat. 

1.5 Dr. Jopp teilt mit, dass er eine Mitteilung an Herrn Roling (Umweltamt) 
geschrieben hat, da er von einem Bürger darauf aufmerksam gemacht wurde, 
dass durch das Ausbaggern des Rambachs der Grundwasserspiegel absinkt und 
dadurch die angrenzenden Häuser in Gefahr geraten könnten. Herr Roling hat 
diese Mitteilung an das zuständige Architekturbüro weitergeleitet.

1.6 Dr. Jopp teilt mit, dass der Seniorenbeirat bezüglich des Planungsvorhabens 
Danziger Straße ebenfalls ein Schreiben an Prof. Pös gerichtet hat.

1.7 Dr. Jopp teilt mit, dass er sich am 28.02.2008 mit Herrn Bäder (Grünflächenamt)
getroffen habe. Hierbei ging es um einen weiteren Eingang zum Friedhof in 
Verbindung mit einem neuen Standort für ein Wartehäuschen der ESWE.

1.8 Dr. Jopp teilt mit, dass sich Herr Reiniger für den Zuschuss des Ortsbeirates in 
Höhe von 500,-- € bedankt hat.

1.9 Dr. Jopp teilt mit, dass die Geschwindigkeitsanzeigenanlage noch nicht gekauft 
wurde, da die Betreuung durch Bauhaus noch nicht möglich ist. 

1.10 Dr. Jopp teilt mit, dass die Arbeiten an der Rambacher Straße länger gedauert 
haben.

1.11 Dr. Jopp teilt mit, dass in einigen Straßen Maßnahmen an den 
Versorgungsleitungen durchgeführt werden.

1.12 Dr. Jopp teilt mit, dass der Seniorenbeirat nochmals ein schreiben an Prof. 
Pös bezüglich des Seniorenheimes in der Danziger Straße gerichtet hat.

1.13 Dr. Jopp berichtet vom Treffen der Ortsvorsteher mit der Schuldezernentin, 
Frau Scholz, bezüglich der Themen „Öffnung der Schulhöfe“ und 
„Schulwegsicherung“.

1.14 Dr. Jopp teilt mit, dass es eine Integrationsvereinbarung zwischen der 
Landeshauptstadt Wiesbaden und islamischen Vereinen bzw. Gemeinden gibt.

1.15 Dr. Jopp teilt mit, dass es eine Neufassung der Stellplatzsatzung gibt.
+ +
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